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Руковожу агентством 
контент-маркетинга
с оборотом 60 млн в год

30-50 лидов в месяц
мы получаем из 
Телеграма и соцсетей

Отвечаю за маркетинг
и привлечение клиентов
в агентство



90 000+ подписчиков
в соцсетях агентства

Используем множество каналов, 
работаем со всеми соцсетями, из всех 
привлекаем клиентов.

На конец 2022 года собрали такую 
картину.

Канал агентства
4500 подписчиков

Мой канал
7500 подписчиков

Личная страница
5700 подписчиков

Канал агентства
8000 подписчиков

Личная страница
8000 подписчиков

Канал агентства
1500 подписчиков

Блог агентства
5000 подписчиков

Личная страница
5000 подписчиков

Блог агентства
12 000 подписчиков

Личная страница
5000 подписчиков

Сообщество авторов
30 000 подписчиков

В конце 2022 года мы лишились 
нескольких сообществ

и сейчас развиваем их заново



Привожу лидов через 
личный блог в Телеграме

@molyanov

10 000 подписчиков

20+ заявок в месяц
на контент-маркетинг

1+ млн выручки по лидам
из канала в месяц

10+ заявок на консультации в месяц 
директора агентств,
маркетологи из крупных компаний, 
предприниматели

+8500 подписчиков за год



Самый крупный digital-
блогер в TenChat

Начал работать с соцсетью в марте 2022 
года — и за год набрал 11 тысяч 
подписчиков.

Мой блог входит в топ-10 блогов по 
количеству подписчиков и охватам среди 
всей соцсети. Среди авторов по теме 
маркетинга — самый крупный.

Рассказывал о продвижении в TenChat
на Суровом Питерском SMM, РБК PRO, 
Specia Conf, Digital Day Belarus, 
Websarafan.



Выстроил продажи онлайн-
обучения через соцсети

За 2022 год мы в агентстве провели 10 
потоков обучения для копирайтеров и 
редакторов.

Каждый поток — 30-40 человек с чеком 
30-40 тысяч рублей.

75% продаж делали через соцсети.

Наш кейс занял третье место на конкурсе 
SMM-кейсов Алексея Ткачука.



https://dnative.ru/ask/kak-my-vystroili-prodazhu
-kopirajterskih-kursov-v-sotssetyah-privlechenie
-progrev-monetizatsiya/ 

https://vc.ru/marketing/415420

https://dnative.ru/ask/kak-my-vystroili-prodazhu-kopirajterskih-kursov-v-sotssetyah-privlechenie-progrev-monetizatsiya/
https://vc.ru/marketing/415420


Эксперт Яндекса по 
обучению работе с Дзеном 
и ПромоСтраницами

Работаю с Дзеном с 2018 года. Веду свой 
блогу и работал с десятками клиентских 
блогов и сотнями рекламных кампаний.

С 2019 года сотрудничаю с командой Дзена, 
помогаю рассказывать о возможностях 
площадки для рекламодателей.

С 2020 года — сертифицированный эксперт 
Яндекса по обучению.

В 2022 году сделал курс по работе с Дзеном 
вместе с банком «Точка»

Рассказывал о Дзене
в РБК, VC.ru, Cossa,

на мероприятиях 
SMMPlanner  и TargetHunter

https://yandex.ru/adv/edu/experts/molyanov_p
https://allo-special.tochka.com/promopages


Развиваю самое крупное 
сообщество копирайтеров

В 2016 году создал сообщество 
«Подслушано Копирайтинг» во ВКонтакте.

Сейчас это самое крупное живое 
сообщество копирайтеров в Рунете.

31 000 подписчиков.



Вхожу в топ-10 авторов VC.ru

Рассказываю про контент-маркетинг, 
SMM, управление агентством.

Каждый месяц получаю 40 000 
просмотров статей и 200-300 
подписчиков в телеграм-канал.



Пишу статьи, даю 
экспертные комментарии, 
выступаю

За последний год выступил на 22 
конференциях, прямых эфирах и лекциях 
для SMM-специалистов.

Написал 27 статей в профильные СМИ: 
Vc.ru, РБК PRO, Cossa, Habr и другие.

Дал 35 комментариев журналистам и 
автором профильных медиа.

Дал 21 интервью для СМИ и профильных 
блогов про диджитал-маркетинг. 

https://molyanov.ru/speaker

https://molyanov.ru/speaker


Консультирую маркетологов 
и предпринимателей

Рассказываю о продвижении в соцсетях, 
развитии Телеграм-каналов, работе с 
Дзеном, продаже b2b-услуг через личный 
бренд, запуске контент-маркетинга.

Помог таким компаниям, как VK, Divan.ru, 
Adesk, Палиндром, TargetHunter, Виноу.

https://molyanov.ru/consultation

https://molyanov.ru/consultation


Спасибо за внимание =)

Кстати, еще мое агентство делало контент 
для соцсетей и Телеграм-каналов 
Яндекса, «Открытие», VK, Rehau, Барьер.

Это больше заслуга команды, чем моя. Но 
экспертиза команды, которая ведет такие 
крутые проекты — это мое личное 
достижение.


